

DIE CELLONAUTEN

Ein Weltraumkonzert



Cello
Alain Schudel

Cello
Daniel Schaeerer

Regie
Dominique Müller

Dramaturgie
Charles Lewinsky

DUOCALVA
www.duocalva.ch

Sonntag, 14. Dezember 2025, 17.00 Uhr
Trafo Baden, Halle 36.2

Bruggerstrasse 56, 5400 Baden

Eintritt: CHF 40.- / Schüler: CHF 10.-

Billettreservation: www.korenfeld.ch/alle-konzerte / 044 491 62 41 (Beantworter)

Über nicht abgeholt Billette wird 20 Minuten vor Konzertbeginn verfügt.

Die Cellonauten

- Ein Weltraumkonzert-

Die zwei Cellisten des DuoCalva sollen auf dem Mars die erste extraterrestrische Filiale der Schweizerischen Käseunion feierlich eröffnen. Dazu werden sie in einer Raumkapsel ins Weltall geschossen. Mit an Bord führen sie sämtliche musikalischen Meisterwerke der menschlichen Zivilisation sowie eine vakuumierte Portion Humor. Als Cellonauten steuern sie mit Überschall durch galaktische Sternstunden voller schwereloser Unterhaltung.

Hintergrund

Seit über 25 Jahren spielen die beiden Cellisten Alain Schudel und Daniel Schaefer Musik von Komponisten, die auch jeder Ausserirdische kennen sollte.

Mit ihrer Art der humorvollen Musikvermittlung wenden sie sich nun direkt an die Aliens.

Auch Marsianer sollten die berühmtesten Komponisten der Menschheit zu hören bekommen, die für die Galaxie viele Meisterwerke geschaffen haben:

Dvorak schrieb eine Sinfonie für die Neue Welt, Mozart brachte den Jupiter zum Klingen, Chopin komponierte eine überirdische Melodie, und Händels Feuerwerksmusik dient zum Antrieb der Rakete. John Miles erfand eine universelle Hymne an die Musik und John Williams' Star Wars wird wohl jeder intergalaktische Bewohner sofort verstehen.

Wenn sich die Menschen ernsthaft mit der Besiedlung des Mars auseinandersetzen, sollten sie unsere Kulturgüter nicht vergessen! Bereits 1977 schickte die NASA Goldene Schallplatten mit den Raumsonden Voyager 1 und 2 in die Galaxie, um intelligenten ausserirdischen Lebensformen musikalische Botschaften zu senden. Und in der Tat haben 2021 zwei belgische Käselaibe den Weg in die Weltraumstation ISS gefunden. Diese absurd klingenden, aber durchaus wahren Tatsachen dienen dem DuoCalva als Inspiration und Grundlage für das neue Bühnenstück.

Die langjährige Crew mit Charles Lewinsky (Dramaturgie), Dominique Müller (Regie) und Marek Beles (Multimedia) begleitet die Mission und garantiert, das überirdische Programm „CELLONAUTEN“ mit viel Humor und Augenzwinkern auf die Bühne zu bringen.